
En Puebla, presidente López Obrador celebra continuidad del programa Sembrando Vida

En seis años, 442 mil personas del campo cumplieron: más de mil 200 millones de árboles sembrados en un millón de hectáreas

Presidencia de la República | 13 de julio de 2024 | Comunicado

En Puebla, presidente López Obrador celebra continuidad del programa Sembrando Vida

- Con Sembrando Vida no solamente se siembra bienestar; se siembra patria: Claudia Sheinbaum

San Salvador El Verde, Puebla, 13 de julio de 2024.- “Como aquí lo ha expresado nuestra presidenta, compañera extraordinaria, llena de humanismo, Claudia Sheinbaum, va a continuar el programa Sembrando Vida”.

Así lo dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador al destacar que México no olvidará a nuestros paisanos porque, incluso durante la pandemia, mantuvieron el envío de remesas a sus familias, y añadió que es necesario seguir el impulso al campo para que ya no exista la necesidad de migrar por necesidad.

Acompañado por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, el primer mandatario también celebró que hoy todos los pequeños y medianos agricultores del país reciben fertilizantes gratuitos y seguirá la misma política el próximo sexenio.

“Siempre tenía yo esa preocupación, qué va a pasar con Sembrando Vida. Me imaginaba: si siembran y ya están grandes los árboles, ya no le van a echar machete ni hacha, ya lo van a cuidar y va a seguir el árbol, y ese es el futuro para la familia, pensando en los hijos, pensando en los nietos, en los que vienen detrás de nosotros.

“Pero, fíjense, fue una bendición, resulta que la gente dice ‘que siga a transformación’ y ahora la presidenta ha decidido que va a continuar el programa Sembrando Vida. Qué más le podemos pedir a la vida.”

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, expresó que durante los recorridos por el país constató

que existe un cariño especial por el programa Sembrando Vida, ya que no sólo representa el programa ambiental más grande del mundo, sino porque apoya a quien menos tiene: los productores.

“Con Sembrando Vida no solamente se siembra bienestar, se siembra vida, sino que se siembra patria.”

Tras reafirmar el compromiso de que no habrá regresiones ni traicionará la confianza del pueblo, dijo que continuar la transformación no sólo significa gobernar con los principios del humanismo mexicano, sino garantizar todos los Programas de Bienestar para adultos mayores, personas con discapacidad o Jóvenes Construyendo el Futuro, y recordó que también habrá becas desde preescolar hasta secundaria, así como apoyo para mujeres de 60 a 64 años.

“¿Y por qué a las mujeres? ¿Quiénes somos las que históricamente hemos cuidado a los hijos? ¿Quiénes somos las que hemos cuidado del hogar? Y luego, ¿quién reconoce ese trabajo?”

“Pues, como va a haber una mujer presidenta, vamos a reconocer el trabajo de las mujeres mexicanas, y por primera vez a haber un apoyo previo a la pensión a todas las mujeres de 60 a 64 años.”

El subsecretario de Inclusión Productiva y Desarrollo Rural de la Secretaría de Bienestar, Hugo Paulín Hernández, dijo que existen 442 mil personas sembradoras en el país, quienes son una gran base social organizada que incide en las comunidades desde el programa Sembrando Vida, que puede ser la base para conquistar la soberanía alimentaria.

“Señor presidente: Estos sembradores y sembradoras hicieron la tarea encomendada por usted: han logrado, por primera vez en la historia del país, sembrar, en seis años, más de mil 200 millones de árboles en un millón de hectáreas.”

Añadió que esto significa alimento para las familias y comunidades; por ejemplo, 250 millones de árboles frutales. Además, Sembrando Vida aumentará 20 por ciento la producción nacional de café y 40 por ciento la de cacao.

“Esta semana, sembradores de Veracruz establecieron un acuerdo comercial para vender mil toneladas mensuales de limón persa, sólo en este año.”

También acompañaron al presidente: el gobernador de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina; el gobernador electo, Alejandro Armenta Mier; la secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes; y el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Juan Pablo de Botton Falcón.

--

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gov.mx?

